



Полуотдельный в Ла-Валь-дель-Поп, с общим бассе...

Ref. B1412

бунгало, Benissa,



Terreno	Plot size	Grundstück	Terrain	200 m2
Sup. Constr.	Build Area	Beb. Fläche	Sup. Constr.	66 m2
Plantas	Storeys	Etagen	Étages	1
Habitaciones	Bedrooms	Schlafzimmer	Chambres	2
Baños	Bathrooms	Badezimmer	Salles de bains	1
Salón	Lounge	Wohnzimmer	Salon	1
Cocina	Kitchen	Küche	Cuisine	1
Terraza abierta	Open terrace	Offene Terrasse	Terrasse ouverte	✓
Año de Construcc...	Date of construction	Baujahr	Année de constru...	2006
Aire acondicionado	Air conditioning	Klimaanlage	Climatisation	предварительной установки
Piscina	Pool	Schwimmbad	Piscine	сообщество
Vistas	Views	Blick	Vue	Открытые просмотров
Orientación	Orientation	Ausrichtung	Orientation	запад
Dist. al centro u...	Dist. to town centre	Ent. zum Zentrum	Dist. centre ville	800 m

129.000 €

🏠 Описание

Сделка, Полу-отдельные 2 кровати, 1 ванна солнечная вилла в очень небольшом комплексе с общественным бассейном в долине Jalon. Алюминиевые окна с двойным остеклением, преднастойка для кондиционирования воздуха. В нескольких минутах ходьбы от деревни и ресторанов. Открытые представления. Внедорожная парковка. Идеально подходит для отдыха. Легкое техническое обслуживание. Если вы заинтересованы, чтобы купить два последних дома, цена за 2 составляет 250.000 евро.

🏠 Description

Bargain, Semi-detached 2 bed, 1 bath sunny villa in a very small complex with community pool in the Jalon Valley. Aluminium windows with double glazing, pre-instalation for air conditioning. Within walking distance to the village and restaurants. Open views. Off road parking. Perfect for holidays. Easy maintenance. If you are interested to buy the two last houses, the Price for the 2 is 250.000 euros.

